

## Es kommt eine große Gerichtsverhandlung

**1** Gott hat irgendwann auch zum Propheten Zefanja Sachen gesagt. Zefanja stammte aus der Familie von Kuschi und war ein Enkel von Gedalja. Amarja und Hiskija waren auch seine Vorfahren. Und zwar redete Gott mit ihm in der Zeit, als in Juda Präsident Joschija an der Macht war. Joschija kam aus der Familie von Amon.

**2** Gott sagte: „Auslöschen, ja, komplett auslöschen werde ich alles, was auf der Erde lebt!

**3** Ich werde diese Menschen vernichten, auch die Tiere und sogar die Vögel und Fische werde ich töten. Ich mach alles kaputt, was die Menschen dazu gebracht hat, Mist zu bauen, und ganz besonders die Leute, die echt nichts von mir wissen wollen.

**4** Die Leute von Juda kriegen ihr Fett weg, und die Einwohner von Jerusalem werde ich auch bestrafen. Ich werde dort mit allem kurzen Prozess machen, was mit diesem Plastikgott Baal zu tun hatte. Auch die Namen der Priester, die daran beteiligt waren, werde ich aus meiner Datei löschen, und die Priester selber sollen sterben.

**5** Die Typen, welche sich nachts auf der Dachterrasse auf den Boden geschmissen haben, um zu den Sternen zu beten, werde ich vernichten. Ich werde auch die Leute plattmachen, welche Dinge ganz fest versprechen und sich dabei auf mich berufen haben, aber gleichzeitig auch noch auf den Plastikgott Milkom schwören.

**6** Alle, die keinen Bock mehr auf mich haben, die nicht mehr mit mir leben wollen und denen ich egal geworden bin, werde ich kaputt machen.“

**7** Haltet mal euren Mund, wenn Gott da ist! Er ist der Chef! Der Tag, wo die große Gerichtsverhandlung abgeht, kommt bald. Gott hat schon ein Opferessen vorbereitet, und er hat die Gäste, welche eingeladen wurden, dafür auch schon organisiert.

**8** Gott sagt: „Wenn dieser Tag da ist, werde ich, Gott, die Chefs und die Männer aus der Präsidentenfamilie verurteilen, außerdem alle, die diese ätzenden Klamotten von anderen Völkern getragen haben.

**9** An dem Tag werden mich alle von meiner übelsten Seite kennenlernen, die an Horoskope oder Freitag, den Dreizehnten, glauben, und auch die, die meinen Tempel mit Dingen füllen, die sie von andern gezockt haben.

**10** An diesem Tag wird man hören, wie aus der Richtung vom Fischtor Schreie kommen. Aus der Neustadt hört man Angstschreie, und laute Explosionen hört man von den Bergen.

**11** Die Leute, welche in dem Viertel wohnen, wo die ganzen Verkaufsläden sind, sollen anfangen zu heulen. Denn die ganzen Verkäufer sind tot, auch die Geldautomaten sind vernichtet worden.

**12** Ich, Gott, werde mit einem Lichtstrahler Jerusalem absuchen, weil ich die Männer finden will, die auf ihrer Kohle sitzen. Ich will die bestrafen, welche sich in Sicherheit wiegen. Die, denen alles egal ist, sagen: ‚Gott macht eh nichts, er macht nichts Gutes, aber auch nichts Schlechtes.‘

**13** Alles, was sie besitzen, werden sich die Leute einfach wegnehmen, und ihre Häuser und Wohnungen werden verfallen. Die Häuser, welche sie gerade gebaut hatten, werden sie nie bewohnen. Die Weinberge, welche sie angelegt hatten, werden sie nicht mehr abernten, und vom Wein kriegen sie keinen Tropfen ab.

**14** Der große Tag, wo die letzte Gerichtsverhandlung abgeht, wird bald kommen. Es wird immer dringender. Das wird ein sehr heftiger, schlimmer Tag werden. Selbst die großen Helden werden dann Angst kriegen und anfangen zu schreien.

**15** In der Zeit ist alles echt sehr schlimm. Viele Leute werden Angst haben, es wird ihnen beschissen gehen, ganz viel geht kaputt, und ganz viel wird kaputt gemacht. Es wird ein ganz dunkler Tag sein, ein finsterer Tag, ein Tag, wo total schwarze Wolken am Himmel hängen.

**16** Es wird ein Tag sein, wo es viele Kriege gibt, wo man überall Sirenen heulen hört. Die großen Städte werden angegriffen und die hohen Fabriktürme bombardiert.

**17** Ich werde dafür sorgen, dass die Menschen Angst kriegen, sie werden sich vorkommen wie Blinde, die umhertapsen. Sie können nichts sehen, weil sie Mist gebaut haben, weil sie Sachen tun, die ich nicht will. Sie werden sterben, und ihr Blut wird auf den Boden tropfen, und ihre Eingeweide werden wie Hundescheiße auf den Straßen verteilt rumliegen.“

**18** Auch ihre ganze Kohle kann sie nicht retten. Wenn Gott diese Gerichtsverhandlung abhält, zählt Reichtum nicht mehr. Weil Gott so sauer ist, wird er wie mit einem Flammenwerfer durch das ganze Land fegen, und vieles wird dabei verbrennen. Er wird viele vernichten, und die Leute überall im Land werden echt entsetzt und fertig sein.